



## Problème de voisinage: Nuisance sonore répétée tous les soirs.

Par **Jacquesbubu**, le **21/07/2015** à **06:13**

Bonjour,

Les enfants de notre voisines ne cessent de jouer le soir avec des ballons. Contre le sol, le mur et le panneau de basket.

Impossible de dîner ou d'entendre la télé, même la fenêtre fermée. Avec la chaleur cette été, au secours. ce bruits répétitif est insupportable.

Nous sommes en appartement au 1er et eux au rez-de-chaussée.

La maman ne veulent rien savoir, et c'est tous les soirs. Et menace de nous coller une baffe.

Que dit la loi et que faire ?

En vous remerciant beaucoup de votre aide.

Jacques

Merci pour votre réponse.